

Emil Bieri in den Gemeinderat

Ich kenne Emil Bieri seit fast 12 Jahren und durfte ihn bereits in vielen verschiedenen Situationen erleben. Ich unterstütze seine Wahl in den Gemeinderat, weil ich ihn für einen verantwortungsvollen und engagierten Bürger halte, der die Gemeinde voranbringen und entwickeln will. Für dieses anspruchsvolle Amt bringt er Eigenschaften wie Offenheit, Transparenz und eine hohe Kommunikationsfähigkeit mit. Mit seinen Erfahrungen als Projektleiter verfügt er ausserdem über eine wichtige Grundkompetenz für die Ausübung dieser Tätigkeit.

Sylvia Schneider, Leitung stationäre Pflege im Pflegezentrum Suessbach, Brugg



Emil Bieri in den Gemeinderat

Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er sich seit Jahren in unserem Dorf aktiv engagiert, sei dies auf schulischer, politischer oder Vereinsebene. Ich bin überzeugt, dass Emil Bieri mit seiner ehrlichen, vertrauensvollen und lösungsorientierten Art den Gemeinderat gut ergänzt und als Leiter von verschiedenen Projekten, wertvolle Erfahrung mitbringt. Er wird dieses herausfordernde Amt mit grossem Engagement und Leidenschaft ausüben.

Brigitte Wacker, Inhaberin Bodytime und Englischlehrerin am Landenhof



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er für die Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Politik einsteht.“

Irène Richner, berufstätige Mutter



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er sich mit Herz und Verstand für unser Dorf einsetzen wird!“

Marianne Wehrli, Rechtsanwältin, Mediatorin



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er es versteht unterschiedliche Ansichten zu erfassen und bestmöglich zu berücksichtigen.“

Daniela Leutwiler, Küttigen, Kauffrau & Familienfrau



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er als Familienvater von vier schulpflichtigen Kindern mitten im Leben steht.“

Irene Arnold, Küttigen, Treuhänderin und Familienfrau



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich empfehle Emil Bieri zur Wahl in den Gemeinderat, weil er entscheiden und Verantwortung für die Bevölkerung übernehmen kann.“

Maja Riniker, Suhr, Grossrätin FDP, Nationalratskandidatin, Verwaltungsrätin Clientis Aareland AG



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er als Familienvater mit einem anspruchsvollen Job ein ausgewiesener Macher ist, der Verantwortung übernimmt.“

Meret Gebert Blattner, Familienfrau und Hundezüchterin



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil er sich für konkrete, praktische Lösungen einsetzt und bereit ist Verantwortung für unsere Gemeinde zu übernehmen.“

Tamara Maurer, Rombach, Juristin MLaw



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil in den Gemeinderat, weil er offen und ehrlich ist, Lösungen sucht und diese bestmöglich umsetzt. Ich habe Emil als einsatzfreudigen und verantwortungsbewussten Treiber in unserer Jagdgesellschaft Wasserfluh-Homburg, in der ich Mitpächterin bin, kennen gelernt. Er würde dieses Amt mit viel Engagement ausüben.“

Jeannette Frey, Jagdaufseherin, Hausfrau



Emil Bieri in den Gemeinderat

„Ich wähle Emil Bieri in den Gemeinderat, weil ich ihn als sehr engagierten, zielorientierten und konstruktiven Menschen kennengelernt habe. Seine offene, unkomplizierte Art macht ihn sympathisch und kompromissbereit. Er setzt sich für ökologische und familiäre Themen ein, die mir am Herzen liegen. Eine gute Bildung für unseren Nachwuchs findet er genauso wichtig wie ich.“

Andrea Blattner, Drogistin HF, Filialleiterin

